

LG Württemberg-Hohenlohe

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07. März 2015 in Hessigheim

Beginn: 14:00 Uhr - Ende: 16:20 Uhr

TOP 1: Der erste Vorsitzende Hans-Joachim Müller konnte 48 Mitglieder und 10 Gäste begrüßen darunter auch unseren Ehrenvorsitzenden Helmut Eschelbach.

TOP 3: Der Vorsitzende stellte fest, dass zur Mitgliederversammlung ordnungsgemäß geladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.

TOP 4: Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 22. Februar 2014 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 5: Berichte

5a: Bericht des 1. Vorsitzenden

Hans-Joachim Müller berichtete über die Hauptversammlung des Verbandes am 22. März 2014 in Fulda. Großen Raum nahm diesmal die internationale Bedeutung des Kleinen Münsterländers ein. Nach Anlaufschwierigkeiten hat sich eine Gruppe von Münsterländerfreunden in Nordamerika gefunden, die als Landesgruppe dem deutschen Münsterländerverband beitreten wollen.

§ 17 ZO wurde geändert um unsere Vorstellungen der Zucht auch bei Deckakten im Ausland durchsetzen zu können. Ausländische Deckakte müssen nunmehr beim Verbandszuchtwart angemeldet werden

Der F.C.I.-Standard wurde geändert und angepasst um das von uns gewünschte Leistungsbild des Kleinen Münsterländers auch im international verbindlichen Standard festzuhalten. Dazu sind wir als Mutterland unserer Rasse berechtigt aber auch verpflichtet.

Die im Zusammenhang mit dem HD-Röntgen durchzuführende Bluteinlagerung wurde mehrheitlich beschlossen

In den nächsten 5 Jahren muss nach dem Mehrheitsbeschluss der HV auf Zuchtschauen nach dem 12-Punkte-System gerichtet werden, also innerhalb der Prädikate nochmals abgestuft werden.

Neue Leistungszeichen für die erfolgreiche Teilnahme an Bundesprüfungen und Internationalen Prüfungen wurden eingeführt.

Bernhard Lackhove trat als Verbandsschatzmeister nicht mehr an und wurde mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet. Martina Maubach wurde als seine Nachfolgerin gewählt. Jacqueline Mette wurde als Geschäftsführerin einstimmig bestätigt.

Beim Zwingerranking errang Bernd Blum mit seinem Zwinger vom Tanneck Silber, Hans Zysk (von der Günz) Bronze. Herzlichen Glückwunsch.

Beim Verbandstag des JGHV einen Tag später musste die Beschlussfassung über Prüfungsordnungen auf 2015 verschoben werden da der Verbandstag 2014 mit Wahlen voll ausgelastet war. Horstkötter blieb Präsident, Augstein wurde Vize. KIM-Verbandszuchtwart Josef Westermann wurde zum neuen Obmann für das Prüfungswesen gewählt.

Nach Fulda war wieder die übliche Landesgruppenarbeit angesagt. Nach den Jugendprüfungen in Möglingen und Königshofen war der Familientag mit Zuchtschau in Walheim ein voller Erfolg ebenso der Welpenspieltag in Neunstetten.

Nach den HZPen folgte die Teilnahme an der B-VGP in Autenried, ausgerichtet von der LG Schwaben. Für uns war Maik Bernhardt mit seinem Moses von der Günz am Start. Die beiden sind in die Preise gekommen auch wenn es nicht zu einem Spitzenplatz reichte. Herzlichen Glückwunsch.

Viel Zeit nahm die Beschäftigung mit den Entwürfen für eine neue Verbandssatzung ein. Der Vorsitzende war jedoch zufrieden damit, dass der größte Teil unserer Anregungen aufgenommen wurde.

TOP 5b: Bericht des Zuchtwarts

Karl Manz berichtete über das vergangene Zuchtjahr. In 2014 wurden in der Landesgruppe 5 Würfe mit 35 Welpen gezogen. Davon wurden 20 % auf HD untersucht.

In der LG wurden zwei Zuchtschauen ausgerichtet an denen 14 Hunde teilnahmen sowie ein Welpenspieltag an dem 14 Welpen teilnahmen.

Karl Manz bedankt sich bei allen Helfern und Richtern der Zuchtschauen und des Welpenspieltags.

TOP 5c: Bericht des Obmanns für das Prüfungswesen

Manfred Gruhler berichtete in Vertretung von Kuno Throm, der sich entschuldigt hatte, über das Prüfungsgeschehen.

Auf der VJP in Möglingen liefen 20 Hunde, auf der VJP in Oberbalbach 12 Hunde. Zwei Hunde konnten die Prüfung aufgrund mangelhafter Schussfestigkeit nicht bestehen. Insgesamt konnten 23 Hunde einen Laut nachweisen.

Bei der HZP in Assamstadt waren 13 Gespanne gemeldet wobei 11 Gespanne die Prüfung bestehen konnten.

Bei der HZP in Aldingen konnten von 11 gemeldeten Gespannen 8 Gespanne bestehen.

Unsere ausgerichteten VGP'en waren in 2014 sehr schlecht besucht. Auf der VGP in Assamstadt bestanden von 2 Hunden 2, in Fridingen konnte von 2 erschienenen Gespannen keines bestehen.

Auf der VSWP im Schönbuch lief in 2014 nur 1 Gespann das im III. Preis bestehen konnte.

TOP 5d: Bericht des Schatzmeisters

Der Mitgliederstand zum 31. 12. 2014 lag bei 379. Heinz Henke erläuterte in seinem Kassenbericht Einnahmen und Ausgaben. Dabei ergab sich in 2014 erfreulicherweise ein Überschuss von ca. 1000 € Für 2015 wird ein ausgeglichener Haushalt mit einem Volumen von ca. 25000 € erwartet.

TOP 5e: Bericht der Kassenprüfer

Der langjähriger Kassenprüfer Otmar Baur konnte Heinz Henke eine einwandfreie und exakte Kassenführung bescheinigen.

TOP 6: Entlastung

Auf Antrag von Wolfgang Bau wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

TOP 7: Wahlen

a) Karl Manz stand nach Ablauf seiner Wahlperiode als Zuchtwart nicht mehr zur Verfügung

Aus den Reihen der Mitgliederversammlung stellte sich Jens Müller zur Verfügung und wurde vorgeschlagen, weitere Wahlvorschläge kamen aus der Versammlung nicht. Herr Jens Müller wurde bei 5 Enthaltungen zum neuen Zuchtwart gewählt.

b) Für das Amt des Kassenprüfers stellte sich Ottmar Baur zur Wiederwahl, andere Vorschläge erfolgten nicht. Herr Baur wurde bei eigener Enthaltung, einstimmig zum Kassenprüfer gewählt.

c) Die Delegierten zur HV des Verbandes und zum JGHV-Verbandstag Christian Reents, Kuno Throm und Jens Müller wurden bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt, der 1. Vorsitzende ist Delegierter kraft Amtes.

Alle Kandidaten nahmen die Wahl an.

TOP 8: Ehrungen

Für 10-jährige Treue werden 10 Mitglieder geehrt, für 20-jährige Treue 8 Mitglieder. 30 Jahre dabei sind 3 Mitglieder, für 40-jährige Mitgliedschaft konnten unser Ehrenvorsitzender Helmut Eschelbach und Herr Walter Weber geehrt werden

Mit dem Verdienstabzeichen des KLM-Verbandes wurden Uli Gaab, Alfred Holz, Joachim Frischknecht und Hubert Rüdinger ausgezeichnet.

TOP 9: Termine

Die Termine wurden bekannt gegeben. Sie sind jederzeit abrufbar unter www.klm-wueho.de

Der JGHV Würzburg führt am 06.06.2015 und am 04.07.2015 eine Richterschulung durch.

TOP 10: Anträge

Anträge zur Mitgliederversammlung der LG waren nicht eingegangen.

Anträge zur Hauptversammlung KIM in Fulda

- a) Der Name Verband für Kleine Münsterländer Vorstehhunde e.V. soll beibehalten werden oder in Verband für Kleine Münsterländer e.V geändert werden. Der Anhang Jagdhunde wurde abgelehnt.
- b) §6 Ziff 3 d des Satzungsentwurfs soll gestrichen werden
- c) Antrag von Wolfgang Bau zum Zuchtmietvertrag wird befürwortet . Der Zuchtmietvertrag soll über den Zuchtwart der LG gehen.
- d) Die Änderung von Anhang 4 der ZO mit einer Zuchtschaubeurteilung nach dem 12-Punktesystem wird mehrheitlich abgelehnt.

Beim JGHV sind die Delegierten ermächtigt, je nach Änderungslage zu entscheiden.

TOP 11: Verschiedenes

Hans-Joachim Müller bedankt sich bei Karl Manz für seine langjährige Arbeit als Zuchtwart. Diesem Dank schließen sich die Mitglieder mit stehendem Beifall an.

Zum Abschluß dankt Hans-Joachim Müller allen Anwesenden, wünscht eine gute Heimfahrt und ein Wiedersehen beim Familientag in Walheim.

Hans-Joachim Müller
1. Vorsitzender

Monika Wolf
Schriftführerin